

## Falta de oncólogos

Las cifras sobre el cáncer en Chile y su tratamiento dan cuenta de una profunda inequidad en el acceso a la salud de miles de compatriotas. Hace pocos días se conoció un estudio del Instituto de Políticas Públicas en Salud de la USS, donde se indica que desde 2018 a la fecha la lista de espera GES oncológicas aumentaron en 542%, siendo las mujeres las más afectadas.

Para hacer frente a este desafío sanitario se requiere de creatividad y

una visión en red, por ejemplo, aprovechando las tecnologías digitales virtuales para así disponer de oncólogos donde no hay, con una mirada transdisciplinaria en comités oncológicos nacionales. Esta visión conjunta y compartida da la posibilidad de resolver el problema de salud para ese paciente, sin que deba moverse de su ciudad.

Dra. Claudia Gamargo, directora  
Instituto del Cáncer RedSalud.